

# Promoción

## CONCURSO NACIONAL DE CUNICULTURA



Coincidiendo con la Feria EXPO-EBRE de Tortosa (Tarragona), se celebró, como viene siendo habitual, los pasados 1 al 4 de mayo pasado, el Concurso Nacional de Cunicultura referido a las razas Neozelandés Blanco y California. Este año, tuvo lugar la quinta edición en Neozelandés Blanco y la segunda en la raza California.

El concurso, se organiza conjuntamente por EXPO-EBRE y el Grupo de Cunicultores del Bajo Ebro, contando con la colaboración de ASESCU; este año, como en anteriores, actuó de Juez, el Sr. Rafael Valls i Pursals.

Se presentaron diez granjas al concurso, especialmente de las comarcas de Catalunya y Levante, obteniendo distinciones las siguientes:

- **Cunícola SENIA.** La Senia (Tarragona). Primer premio en Macho Neozelandés, Primer premio en Hembra Neozelandés, Primer premio en Hembra California y segundo premio en Hembra Neozelandés.
- **Granja Riudemeia.** Argentona (Barcelona). Primer premio en Neozelandés Joven y mejor animal presentado a la Feria, Primer Macho California y Segunda hembra California.
- **Granja Can Rafael.** St. Quirze de Besora (Barcelona). Primer premio en California Joven.
- **Granja Tomás de Reguers.** Tortosa (Tarragona). Segundo premio en Macho Neozelandés Blanco.

Solo nos queda felicitar a los premiados y animar a los cunicultores en la preparación de animales para concursos raciales.

### VIAJE A ERBA (Italia)

Con motivo de la Muestra Internacional de Cunicultura, a celebrar en Erba (Italia) los días 14-16 de noviembre de 1986, la Caja de Pensiones para la Vejez y el Ahorro "LA CAIXA" organiza un viaje a Italia con salida en Barcelona y Figueras el día 11 de noviembre con regreso el día 16. Se visitaran diferentes explotaciones cunícolas en la región de Como.

**El precio incluye viaje, hotel y pensión completa:..... 36.353.- pesetas**  
Para mayor información dirigirse a la Secretaría de ASESCU.